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校庆107周年学术文化周闭幕 
上海转型发展专题研讨会举行 
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新闻中心讯 5月29日，上海转型发展专题研讨会暨校庆107周年学术文化周闭幕式在逸夫科技楼

多功能厅举行。校长杨玉良、副校长林尚立出席。

最近闭幕的上海市第十次党代会提出“创新驱动、转型发展”。本次研讨会贯彻落实会议精

神，组织了来自人文和社会科学以及部分理科专家，研讨上海转型发展。十三位学者在发言中统筹

思考经济发展、资源整合、市场管理、文化创新、社会治理以及民生建设，从社会资源整合、人力

资本驱动的发展模式、未来社会发展主战场的转移、转型发展的目标动力、文化创新与学科建设、

上海社会治理的特点及未来挑战、包容性发展与包容性城市建设、转型即创新、文化走出去工程的

十年反思与上海经验的扩张、绿色转型发展与市场治理、上海转型与“去房地产化”、以历史和整

体的眼光理解转型、上海“十二五”能源发展等角度进行了深度研讨。很多发言都基于专家的研究

成果，为准确把握上海城市发展经验，不断提高上海社会经济发展水平，实现“十二五”转型发展

积极建言献策。

校长杨玉良在总结讲话中表示，校庆学术文化周是学校一年一度的重要学术活动。近几年，学

校十分注重在校庆学术活动中展现年轻学者的风采，这一做法将继续坚持下去。本次研讨会涉及多

学科，内容充实、视角全面。大家不仅报告自己的学术研究成果，还就学校工作提出了意见和建

议。

杨玉良指出，为国家和上海发展做咨政服务，一定要发扬实事求是的学风。实事求是在学术上

的体现，一是言之有据，用数据来说话，用数据论证问题；二是言之有理，有足够坚实的学科基

础，用非常严密的逻辑手段论证问题。在此基础上把问题论证清楚后，就需要发挥学者的创造力，

在解决中国问题时充分考虑我们的特殊性，考虑中国的国情。

杨玉良强调，解决小问题需要新的思路，解决大问题需要新的思想。没有新的思路、新的思

想，很多现实问题是难以解决的。当前，国家和上海面临的各种转型问题，尤其需要各领域学者在

深入学理研究的基础上，产生智慧、贡献智慧。

本次研讨会是我校校庆107周年学术文化周的闭幕式。校庆学术文化周期间，学校还举办了科学

报告会、上海论坛2011、校友特别论坛、金融圆桌论坛、升旗仪式等系列活动。其中，科学报告会

作为我校年度最大规模的学术交流活动，全校文、理、医科共举办了130余场、总计700余个科学报

告。
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